

Vorankündigung

zu einer Tagung

Gesellschaftliche Entwicklungen und ihre Auswirkungen auf die Psychosomatische Medizin

zum 50. Jubiläum der Rhein-Klinik

am 23. September 2022 in der Rhein-Klinik Bad Honnef

Vor 50 Jahren, am 20. April 1972, wurde die Rhein-Klinik eingeweiht. Wir nehmen das 50-jährige Jubiläum der Rhein-Klinik zum Anlass, um die Entwicklungen in der Gesellschaft und ihre Auswirkungen auf unser Fach der Psychosomatischen Medizin aus unterschiedlichen Perspektiven zu beleuchten.

In den letzten Jahren hat sich gezeigt, dass es Patientengruppen gibt, die mehr Aufmerksamkeit benötigen, wie z.B. die jungen Erwachsenen. Gleichzeitig gibt es bleibende Brennpunkte wie die Belastung am Arbeitsplatz, die sich weiter verschärfen. Die Pandemie führte zu einer Zuspitzung an Belastung bei vulnerablen Gruppen und verdeutlichte den wichtigen Stellenwert der Psychosomatik und der Psychotherapie in der Gesellschaft.

Vor diesem Hintergrund möchten wir einen Blick in die Zukunft wagen und uns mit der Frage beschäftigen, wie sich die Psychosomatik weiter entwickeln könnte. Wir möchten uns auch dem Wandel in theoretischen Konzepten widmen, die uns in der Behandlung leiten und freuen uns, hierfür namhafte Referenten in der Rhein-Klinik begrüßen zu dürfen.

Als Referenten haben zugesagt: Prof. Dr. med. Johannes Kruse, Gießen PD Dr. med. Wolfgang Wöller, Bonn Prof. Dr. Vera King, Frankfurt PD Dr. med. Michael Hölzer, Stuttgart Dr. med. Andreas Wolf, Bad Honnef

Das ausführliche Programm folgt in Kürze.

Die Planungsgruppe Andreas Wolf , Wiebke Pape, Alexander Völker, Patricia Pérez Prat

Veranstaltungsort: Rhein-Klinik, Luisenstraße 3, 53604 Bad Honnef

Kontakt: Mail: anke.kleffmann@johanneswerk.de | Telefon: 0 22 24 / 185-106

Homepage: www.rhein-klinik.de